

BERICHT

Liebe Sportfreunde,

Ich möchte euch recht herzlich zu unserer heutigen Wahlversammlung begrüßen und hoffe das ihr alle gut ins neue Jahr 2025 gekommen seid. Besonders begrüßen möchte ich die neu zu uns gestoßenen Mitglieder, die das erste Mal an einer WV teilnehmen.

Die Mitgliederzahlen in den letzten 2 Jahren sind fast konstant geblieben. Wir haben aktuell 43 Mitglieder mit einem Durchschnittsalter von 50 Jahre.

Auch das Hauptanliegen unserer Clubarbeit, der Seesport schwindet langsam und wir werden für die Zukunft unser Vereinsprofil den neuen Bedingungen anpassen müssen.

Wir sollten uns aber auch in Zukunft bemühen unsere beiden hauseigenen Regatten durchzuführen, da sie über Jahrzehnte fester Bestandteil im Wettkampfgeschächen der Kuttersegler des Landes M-V und des DSSV sind.

In der letzten Saison haben wir, unsere beiden Regatten wieder durchgeführt.

An „Rund Hiddensee“ haben 13 Kutter teilgenommen. Auf Grund des mäßigen Windes konnten wir die Insel leider nicht runden und mussten bei Barhöft auf Gegenkurs gehen. Als Problem gestaltet sich immer mehr das Fehlen von geeigneten Begleitbooten für die Veranstaltung.

Zum 61. Blaue Band sind 21 Kutter an den Start gegangen. Leider kein Kutter aus unseren Reihen. Grund dafür war, das wir die Versorgung der Teilnehmer mit eigenen Mitgliedern übernommen haben, so das wir keine Besatzung stellen konnten. Auch zur 61. Regatta hatten wir wieder die hilfreiche Unterstützung des Hafens der MTS.

An außer sportlichen Aktivitäten hatten wir 2024 die erfolgreiche Erfüllung unserer zugewiesenen Aufgaben im WSZ, Gestaltung der Container und den AE im Herbst auf dem Clubgelände.

Dort haben wir das gesamte Außengelände auf Vordermann gebracht. Im Ramen der AE wurden von den Clubmitgliedern über 362 Stunden geleistet, davon 129,5 Stunden für das WSZ. Um die Pflegearbeiten am Außengelände zu erleichtern haben wir im letzten Jahr einen Rasentraktor angeschafft.

Die gesamten Arbeiten waren gut geplant, vorbereitet und durchgeführt. Bei der Abrechnung der Arbeitsstunden für 2023 haben bis auf 1 Mitglied

alle ihre nicht geleisteten Stunden abgegolten.

Die von Tom Teichert angestrebte Ultraschalluntersuchung unserer Festmacherpfähle haben wir nicht für notwendig gehalten, da diese optisch noch in guten Zustand sind. Sollte sich einer verabschieden muss dieser ersetzt werden.

Ich möchte mich ganz herzlich, bei allen an den Arbeiten beteiligten Mitgliedern bedanken.

Mitglieder die ihre Arbeitsleistung für 2024 nicht oder nur in geringen Umfang erbracht haben werden diese wieder finanziell begleichen müssen.

In der vergangenen Saison hatten wir drei Kutter segelklar. Pommern, PAX und Passat.

An dem anderen Kutter PomPom wurde, auf Grund des akuten Personalmangels nix getan. Wir haben geplant, den Kutter „Pinta“ an Dirk Heiert, der den Kutter neu aufgebaut hat, zu verkaufen.

Bei der Auslastung unserer Liegeplätze im WSZ sind in der letzten Saison von unseren 18 Liegeplätzen 15 belegt gewesen. Wobei nur 10 Liegeplätze von unseren Mitgliedern für ihre eigenen Boote genutzt wurden. Es wäre schön, wenn wir zu Saisonbeginn wissen würden welche Liegeplätze belegt werden.

Die Arbeit des Clubvorstand hat sich im Wesentlichen auf die Verwaltung des Clubs, die laufenden notwendigen Maßnahmen und die Organisation der beiden Regatten RH und des 61. BB bezogen. Wir haben uns fast regelmäßig, alle 14 Tage getroffen um anstehende Probleme zu erörtern und zu lösen.

Spf. Kings hat seine Mitgliedschaft im Vorstand aus zeitlichen Gründen niedergelegt.

Ich möchte mich heute bei allen Club- und Vorstandsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit in der letzten Jahr bedanken. Wir sollten jetzt nach vorne blicken und uns auf die kommenden Aufgaben vorbereiten.

Ich hoffe, dass wir auch in Zukunft alle Klippen unbeschadet umschiffen und auf eine gute Zusammenarbeit mit allen die dem Seesportclub wohl gesonnen sind.

Ich danke für Eure Aufmerksamkeit.